
春日井商工会議所第４９３回常議員会審議結果 

 

  １．日  時  令和４年 11 月 17 日（木） 

14 時 00 分～15 時 30 分 

  ２．場  所  春日井商工会議所 １階 大会議室 

  ３．出席者数  正副会頭              ６名 

専務理事              １名 

常議員        20 名 

（定  数      45 名） 

監  事    １名 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ    １名 

事務局他    ８名 

合  計       37 名 

  ４．議  題 

議  件１．新規加入会員（９月 1 日～10 月 31 日まで）の承認について 

議  件２．相談役、顧問、参与の委嘱について 

議  件３．令和４年度行政庁等に対する意見要望（案）について 

５．報告事項 

  ６．審議結果 

開会を宣し、本日の出席常議員数が 20 名で法定数に達し会議が成立した旨を報告。

定款の定めにより会頭が議長となり審議を行った。 

（１）議件１．新規加入会員（９月 1 日～10 月 31 日まで）の承認について専務理

事より、期間中の部会毎での加入者及び加入件数、口数増減、脱退件数を資料

に基づき説明。 

（全員挙手をもって承認） 

（２）議件２．相談役、顧問、参与について専務理事より、相談役として王子製紙

㈱春日井工場 執行役員工場長 横山 和世 氏、春日井商工会議所 元会頭 

川口 将二 氏、元会頭 清水 勲 氏、前会頭 松尾 隆徳 氏、顧問として春日

井市長 石黒 直樹 氏、春日井市議会議長 林 克巳 氏、春日井商工会議所 

元副会頭 伊藤 幹夫 氏、元副会頭 島本 迪彦 氏、学校法人中部大学長 竹

内 芳美 氏、参与として春日井公共職業安定所長 伊藤 勝敏 氏、春日井市産

業部長 森本 邦博 氏、春日井商工会議所 元専務理事 大矢 孝彦 氏、前専

務理事 安達 昭夫 氏を委嘱する旨、資料に基づき説明。 

（全員挙手をもって承認） 

 



（３）議件３．令和４年度行政庁等に対する意見要望（案）について専務理事より、

春日井市に対する要望８項目、日本商工会議所経由の国に対する要望２項目の

うち、春日井市に対する要望の事業承継助成金（春日井版）の創設、健康経営

推進に係る認定事業者への申請料等の助成についての２項目は、先に開催した

正副会頭会議において再協議の必要性が出たことから審議事項から除外する

旨説明。また、各要望項目の詳細を、伊藤課長より資料を基づき説明。 

（全員拍手をもって承認） 

（５）報告事項 

  ・令和４年度愛知県への要望事項  

・今後の労働関係法令の施行予定  

・国の令和４年度補正予算案（中小企業・小規模事業者等関連）  

・部会・委員会報告 

・ＩＴお仕事ツール展示体験会  

・事業資金相談会 

・建設業カーボンニュートラルの取組みセミナー  

・ＳＮＳ定期個別相談会 

・商工会議所公式ＳＮＳ開設 

 

 

以上で本日の議件・報告事項を終了し、情報提供「あいち交通死をなくすボラン

ティアにじいろ会の活動報告について」、「シルバー人材センターの利用について」、

「自衛隊援護協会関係機関との連携による取組の推進について」へ移行。 

  

以上ですべての議事を終了し、本日の常議員会の閉会を宣す。 

  

時に 15 時 30 分   


